

## みきっ高新聞



## 施設紹介

## オープンハイスクール

5日（水）・6日（木）に秋のオープンハイスクールを実施しました！

2日間に渡り、中学生260名、保護者65名に来校していただきました。4月にお会いできることを楽しみにしています！

生徒会が中学生に積極的にコミュニケーションを取り、楽しんでいる様子が見られました！



## 懇談会

中学生一人一人の質問に高校生が全力で答え、リアルな学校生活を伝えることができました！

海外交流や探究学習など学科ならではの魅力をしっかりスピーチしました！

## 国際総合科説明会



## 芸術鑑賞会



12日（水）に、三木市文化会館で芸術鑑賞会が行われました。今年は「落語」を鑑賞し、桂三四郎さん、桂九ノ一さん、鏡味正二郎さん、笑福亭松喬さんにお越しいただきました！寄席演芸など様々な演芸にも触れることができました。短い時間でしたが貴重な経験をることができ、生徒、保護者、教職員一同最後まで楽しめました！



## トライやるウィーク



10日（月）～14日（金）の期間に、トライやるウィークを行いました。今回、2名の中学生を受け入れ、先生方のお仕事のサポートをしました！